



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	31/08/2022	LEGISLATIVO

ENCUENTRO EN EL SENADO

Ebrard y Monreal descartan división

EL CANCELLER fue de los pocos integrantes del gabinete federal que acudió a la reunión de morenistas

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

¿Ha habido división entre ustedes?, preguntaron ávidos los reporteros a Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal, aspirantes presidenciables de Morena.

“¡Nunca ha habido!”, contestaron al unísono los morenistas y soltaron la carcajada.

Afable, sonriente en todo momento, aunque esquivo para contestar las preguntas, Marcelo Ebrard, junto con la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, y el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja, fueron los únicos integrantes del gabinete presidencial que acudieron a la cita con los senadores de Morena.

Monreal salió a recibir a Ebrard, que se abrió paso entre el enjambre de periodistas que buscaban una declaración.

“Foto, foto, foto”, pedían los reporteros gráficos y, cuando ambos aspirantes presidenciales de Morena accedieron a tomarse la imagen, les preguntaron si entre ellos hubo divisiones, como las hay en Morena.

Luego, acompañados por la senadora Martha Lucía Micher Camarena, se reunieron en privado durante 20 minutos, previo a que Ebrard diera un recuento a los senadores de Morena sobre el estado de la política exterior. Al hablar sobre la relación con Estados Unidos, que calificó como altamente positiva, planteó:

“El otro día decía el embajador de Estados Unidos que es tiempo de resultados en seguridad. Bueno, yo le recordé, hay un Entendimiento Bicentenario, que es un documento que se negoció entre el Departamento de Estado y la Cancillería, con la presencia de las áreas de seguridad, siguiendo la misma lógica que acabo de hablar, que es ¿cuál, cuáles son los objetivos? ¿De qué eres responsable, tú, Estados Unidos, y de qué soy responsable yo, México? Porque tú eres responsable de los problemas que hay.

“Y en ese Entendimiento Bicentenario se aprobó un plan de acción 2022, 2023, 2024. Por ejemplo, EU acepta contribuir con México para reducir el tráfico ilícito de armas a México, es una obligación de Estados Unidos.

“La pregunta que yo le haría y le voy a hacer al señor embajador ahora que nos veamos, es: ¿Cuánto ha reducido EU el tráfico ilegal de armas? Porque eso está

en tu programa; programa que los dos países hicimos juntos y que, además, tenemos la obligación de informar. Por cierto, el próximo informe por parte de México se da el día 5 de septiembre. Vamos a decir qué hemos logrado de lo que nos toca y Estados Unidos tiene que decir qué ha logrado de lo que a ellos les toca”, informó.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	31/08/2022	LEGISLATIVO



Foto: Tomada de Twitter @m_ebrard

En su cuenta de Twitter, el canciller Marcelo Ebrard difundió una foto y agradeció a la bancada del PVEM en la Cámara de Diputados su invitación para analizar la agenda de política exterior.